



国見中学校だより

うえのはら

令和6年5月20日 第2号 文責（加藤）



学校教育目標「自ら気づき、考え、判断し、主体的に行動する生徒が育つ学校」

○ あっという間に過ぎた一か月半でしたが・・・。

4月には青々とした穂を風に揺らしていた麦が、いつの間にか麦秋と呼ぶにふさわしい黄金色に染まり、すでに刈り取りが始まっているところも見られます。1学期が始まって、あっという間に一か月半が過ぎましたが、この間、学校生活・生徒会オリエンテーション、部活動紹介、発育測定、授業参観、そしてつい先日終わった体育大会と入学したばかりの1年生にとっては、目も回るほどではなかったかと思います。

生徒会オリエンテーションでは、3年生の本部役員を中心に、できるだけわかりやすく中学校生活とも関連させながら、丁寧に伝えてくれました。また、部活動紹介では、各部ともにそれぞれの部活動の魅力を伝えようと工夫を凝らし、時にはユーモアを交えながら紹介してくれました。

特に部活動については、「本当に自分がやりたいことであるのか」「3年生まで継続して活動ができるか」をよく考えてほしいと思います。自分でしっかり考え、判断し、決断したことであれば、誰かのせいにもできませんし、また最後までやりきることができると思います。もちろん、小学校から社会体育で続けている競技や稽古ごとなどがある人は、それを続けることも選択肢の一つです。いずれにしても、何かを継続して取り組むこと、うまくいかなかったり、できないことがあったりしたときそれを乗り越えるための努力をすることは、人を大きく成長させます。それぞれに、実りある3年間にしてほしいと思います。



○ 授業参観、PTA 総会、学年分会へのご出席ありがとうございました！

年度初めのご多用の中、4月24日（水）に行いました授業参観、PTA総会、学年分会へは、多くの保護者の皆様のご出席をいただき、ありがとうございました。授業中のお子様の様子はいかがだったでしょうか。

さて、新型コロナウイルス感染症の5類移行に伴い、少しずつPTA活動も再開しています。ただ、自粛期間のために以前のやり方や進め方など手探りの状態だった昨年度でした。そのような中、仲宗根前会長にはたいへんご苦勞をおかけしました。この日も最後のご挨拶と新役員の方や保護者の方への激励の言葉をいただきました。

また、令和6年度永益新会長からは、ユーモアあふれる自己紹介と、今年度のPTA活動に向けた意気込みを話していただきました。日々のお仕事もある中、学校としてはお願いすることばかりでたいへん恐縮ですが、新役員の皆さんとともに、誰もが「国見中学校に入学してよかった」と思っていただけのように、ともに取り組んでいけたらと思います。どうぞよろしく願いいたします。



○ 体育大会 スローガン「IT's 勝 time ! ~ 三色に輝く最高の仲間 ~」

5月13日(月)、体育大会を開催しました。12日(日)を予定していましたが、終日強い雨が降り、気温もやや低めの予報が出ていたため順延せざるを得ませんでした。当日は、前日までの雨が嘘のように晴天で、心配されたグランドコンディションも競技が始まる頃には絶好の状態となりました。

練習・準備期間が短い中、ダンスの振付やパネル作成など、各分団ともに3年生のリーダーを中心に集中して取り組んでいました。本校の教育目標「自ら気づき、考え、判断し、主体的に行動する生徒が育つ学校」にあるように、教職員は必要に応じてアドバイスはするものの、指示はできるだけ控え、生徒自身の創意・工夫を尊重してきました。言われてするのではなく、「どうしたらより分かりやすく伝えられるか」「団結力を高めるにはどんな言葉かけが必要か」「みんなが楽しめる体育大会とは」など、分団長をはじめ3年生にとっては、これまでになく頭を悩まされることが多かったことと思います。

しかし、やはり生徒の力、可能性には素晴らしいものがあることを実感しました。各分団のテントの様子を何度なく見に行ったのですが、競技に向かう先輩に向かって「がんばってください。応援します。」と励ましの言葉、競技を終えて戻ってきた後輩に「すごかったよ。よう最後まで走ったね。」などねぎらいの言葉が飛び交っていました。また、フィールドに目を向けると、転んで倒れている友人に手を差し出し、背中についた砂を払っている姿が見られました。

分団対抗ですから、パネル・応援・総合得点と最終的には勝敗や順位はつきましたが、この体育大会を通じて生徒の皆さんの著しい成長がありました。一昨年より昨年、昨年より今年と、体育大会における生徒の皆さんの主体的な活動がより多く見られます。この伝統を1・2年生の皆さんもぜひ受け継いでいってほしいと思います。

最後になりますが、健康委員長、副委員長の2人の苦労は全生徒、全職員がしっかり見えています。心より感謝します。



○ 今後の予定

【5月】

- | | |
|-------------|--------|
| 23日(木) | 29日(水) |
| 教育相談(～31日) | 部活動休養日 |
| 28日(火) | 校内研究 |
| 実力テスト(～29日) | 31日(金) |
| | 歯科検診 |

【6月】

- | | |
|-----------------|------------------|
| 1日(土) | 9日(日) |
| 川東保育園運動会(体育館借用) | 東山代町民バレーボール大会 |
| 3日(月) | (体育館借用) |
| 卒業アルバム用部活動写真撮影 | 12日(水) |
| (～4日) | 避難訓練(地震・火災・屋内退避) |
| 5日(水) | 職員会議 |
| 部活動休養日 | 部活動休養日 |
| 6日(木) | 14日(金) |
| 生徒総会⑤⑥ | 漢字検定(放課後) |
| 7日(金) | 17日(月) |
| 3年生高校説明会⑤⑥ | 生徒会各部委員会(放課後) |